



18. Bergpreis für OLDTIMER - Gerold Klinger-Gedächtnis-Trophy

von Erich Müllegger

Die Wetter-Schamanen haben sich geirrt, ich stieg ins Auto, nahm Regenutensilien mit und auf ging es mit der Alfa Giulietta zum Bergrennen an den Attersee.

Nußdorf am Attersee war am 8. und 9. Mai 2015 wieder Treffpunkt der Oldtimer-Szene. Zum 18. Mal fand der Nußdorfer Oldtimer-Bergpreis statt, eine Gleichmäßigkeitsfahrt für historische Motorräder und Automobile bis Baujahr 1975.

Zur Durchführung gelangten 2 Besichtigungsläufe und 2 Wertungsläufe. Die Bergstrecke hat eine Länge von ca. 3 km. Der Start erfolgte im Ortszentrum. Trotz Schlechtwetterwarnung haben 270 Teilnehmer den Bergpreis in Angriff genommen und es nicht bereut. Das Schönwetter hat ausgehalten. Die Ergebnisliste ist zu finden unter www.omg-nussdorf.at



Bis zum nächsten Bericht vom Adria-Race Rijeka vom 22./24.05.2015

Erich Müllegger

